
  

UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA 

COMISSÃO ELEITORAL DA COMISSÃO INTERNA DE SUPERVISÃO 

Nos dias 11 e 12 de julho ocorrerá, pelo SIGA3, a eleição dos (as) novos (as) membros da Comissão 

Interna de Supervisão. A CIS atua como interlocutora entre os TAEs, a PROGEPE e a Comissão 

Nacional de Supervisão, acompanhando e fiscalizando os Programas voltados ao aprimoramento da 

Carreira dos TAEs.  

Após o resultado da eleição, de acordo com a classificação, os (as) seis primeiros (as) serão titulares 

da CIS e os (as) dois últimos (as) suplentes.  

CONHEÇA OS (AS) CANDIDATOS (AS):  

ADRIANA IMACULADA FERNANDES 

Sou Adriana Imaculada Fernandes, Administradora, lotada na Coordenação de 

Suprimentos. Trabalho na UFJF desde 2005, como servidora desde 2013. 

Atualmente, sou mestranda em Serviço Social na UFJF e tenho interesse em temas 

relacionados ao trabalho, especialmente no setor público. Tenho estudado a 

respeito da jornada de trabalho dos servidores públicos e sobre a flexibilização 

como fator de aumento da motivação dos servidores e maior efetividade na 

prestação de serviços públicos. Acredito que tenho a contribuir atuando na CIS, 

buscando o aperfeiçoamento do nosso plano de carreira e dos critérios de alocação 

dos servidores nos setores de trabalho, dentre outras demandas da nossa categoria a cargo da 

comissão. 

 

ELISETE GONÇALVES FONSECA 

Meu nome é Elisete Gonçalves Fonseca, trabalho na UFJF há dois anos no cargo de 

Assistente em Administração, lotada atualmente na Secretaria da Faculdade de 

Farmácia. Minha motivação para participar da CIS é colaborar nos trabalhos da 

Comissão para melhoria do nosso ambiente organizacional de trabalho; acompanhar 

os programas de capacitação, avaliação e dimensionamento das necessidades de 

alocação de pessoal e vagas; acompanhar o processo de identificação dos 

ambientes organizacionais da Universidade, e os cargos que os compõem. Espero 

desempenhar um bom trabalho na Comissão para fortalecimento da carreira no 

segmento dos TAE’s. 

IGOR COELHO OLIVEIRA 

Sou TAE lotado na Faculdade de Engenharia há mais de 5 anos. Apresento-me como 

candidato acreditando que as atribuições da Comissão Interna de Supervisão da 

Carreira (CIS) de acompanhar, orientar, fiscalizar e avaliar a implantação do Plano de 

Carreira dos Cargos PCCTAE são de extrema importância para a categoria. É 

fundamental também que a CIS discuta as pautas da FASUBRA tais como 

aprimoramento da vc carreira, atualização da descrição e racionalização dos cargos, e 

que aprofunde o estudo do Reconhecimento de saberes e competências (RSC).  

Sendo assim, peço seu voto para poder executar este trabalho no âmbito da 

comissão. 

MANOEL ROCHA CAMPOS 

Trabalho na UFJF há 25 anos, na FAEFID, cargo cozinheiro. A motivação que me 

leva a candidatar é a oportunidade de representar os TAE’S junto à COMISSÃO 

NACIONAL DE SUPERVISÃO DO PCCTAE, a fim de juntos procurarmos a revisão, 

que cabe a cada cargo, como foi feito na CIS, na gestão anterior, aproveitar e rever 

os processos que foram enviados à CNS, e chamarmos o nosso representante local, 

SINTUFEJUF, a unirmos para desempenhar melhor os trabalhos, formando assim 

um grupo de estudos para casos específicos. 

 



MARILUCE APARECIDA JACOB DE OLIVEIRA 

 

Secretária da Faculdade de Enfermagem da UFJF. 

 

Aceitei esse desafio para contribuir nas discussões acercados interesses dos 

Técnico-Administrativos da UFJF, defender as deliberações coletivas de interesse 

da categoria.  

PATRICIA HENRIQUES MAFRA 

Sou TAE lotada na Editora da UFJF. Acredito que a Comissão Interna de 

Supervisão de Carreira (CIS) tem um significativo papel para os trabalhadores 

Técnicos Administrativos em Educação. Entre suas atribuições podemos destacar 

a apresentação de propostas e a supervisão do Plano de Desenvolvimento de 

Pessoal da UFJF.  Além disso a CIS tem participação efetiva nos programas de 

capacitação, avaliação e dimensionamento da força de trabalho. Por isso, é de 

grande importância seu efetivo fortalecimento por meio de ocupação dos espaços 

institucionais relativos a cerreira TAE, aproximação dos trabalhadores 

esclarecendo aspectos relativos a carreira e encaminhar à Comissão Nacional de Supervisão da 

Carreira propostas amparadas pela discussão da categoria a cerca do Plano de Cargos e Carreira dos 

TAEs. 

RODRIGO GIACOIA MENDES 

Auditor. Trabalha na UFJF desde janeiro de 2012. Em exercício no Hospital 

Universitário, HU/EBSERH.  

Em tempos de racionalidade dos recursos públicos e de déficits orçamentários 

e financeiros o Governo Federal tende a não conceder reajustes salariais. O 

que nos motiva para este pleito é a possibilidade de apresentarmos à Comissão 

Nacional de Supervisão propostas de alterações no nosso plano visando o seu 

aprimoramento no aspecto remuneratório. Considerando a excrescência da 

Proposta de Emenda Constitucional (PEC) nº 241/2016 que altera o Ato das Disposições 

Constitucionais Transitórias vedando inapropriadamente o aumento, o reajuste ou adequação de 

remuneração dos servidores públicos caso seja ultrapassado o limite da despesa primária em 

determinado exercício, mister trabalharmos para que nosso plano não seja abrangido por esta 

proposta condicionando-o a outras fórmulas de reajustes não somente baseados no limite da despesa 

executada de forma a garantir o acompanhamento da valoração monetária.  

Outro escopo de trabalho importante é a eficiência dos serviços educacionais através do 

estabelecimento e cumprimento de um plano de remoções eficaz que garanta a qualidade dos 

trabalhos diante da adequação funcional satisfatória do servidor. 

 

WANDER VYNYCYUS JOSÉ MARIA 

Assistente em Administração.  

Trabalha na UFJF há 1 ano e meio.  

Atualmente está lotado no Programa de Pós-Graduação em Serviço Social. 

 

Pretendo contribuir com o aprimoramento da Universidade, em especial no que diz 

respeito à carreira do Técnico Administrativo em Educação, agindo sempre com 

probidade, lealdade e responsabilidade. 

 

 

 


